

中國新聞

8月7日(月)

発行所
広島市中区土橋町7番1号
〒730-8677
中国新聞社
電話(082)236-2111(受付案内台)
ホームページ(中国新聞)
<http://www.chugoku-np.co.jp/>

核禁止条約 前進促す

被爆72年 広島平和宣言



原爆資料館本館の免震工事で仮囲い（手前）が設けられる中、原爆慰靈碑（奥中央）への祈りの列が続いた平和記念公園＝6日午前9時5分（撮影・今田豊）

首相「批准せず」明言

米国により戦争で初めて核兵器が使われて72年の6日、広島市は平和記念公園（中区）で原爆死没者慰靈式・平和祈念式（平和記念式典）を営んだ。松井一実市長は平和宣言で、先月制定された核兵器禁止条約の締結促進へ、日本政府に自國の加盟も含めて「核保有国と非核保有国との橋渡しに本気で取り組んでほしい」と呼び掛けた。ただ、安倍晋三首相は参列後に市内で「署名、批准はしない」と初めて明言。被爆地の訴えに応えなかった。（岡田浩平）

平和宣言の骨子
地獄に遭遇すると警鐘

多くの人がひどい目に遭ったらしい死をもたらし、放射線障害や健康不安など心身に深い傷を残し、差別や偏見を生じさせた。核兵器が存在し、使用をほのめかす行為者がいる限り、このよくな

・原爆はさきの雲の下で罪のない被爆体験に根差して「良心」へ問い掛け、為政者に対して「誠実」な対応を要請。若い人たちには、広島を訪れ、非核大使として友情の輪を広げてほしいと呼び掛けた。ただ、安倍晋三首相は参列後に市内で「署名、批准はしない」と初めて明言。被爆地の訴えに応えなかった。（岡田浩平）

・核兵器の使用は人類として決して許されない行為。保有は、人種全体に危険を及ぼすための巨額な費用投入で、国連で122カ国の賛同で核兵

・被爆体験に根差して「良心」へ

・問い合わせ、為政者に対して「誠

・実」な対応を要請。若い人たちには、広島を訪れ、非核大使と

・して友情の輪を広げてほしいと呼び掛けた。ただ、安倍晋三首相は参列後に市内で「署名、批准はしない」と初

め明言。被爆地の訴えに応えなかった。（岡田浩平）

きょうの紙面

① 力ープ先発全員安打 鈴木、バティスタ、エルが一発攻勢。2年目の岡田が初の10勝。

② 役所の原稿で答弁 江崎沖縄北方相が発言。領土問題は「素人と語る。野党は反発」。

③ 甲子園の開幕が順延 台風5号の接近で8日へ変更。

④ 社説 8・6と首相

⑤ ブロードキャスト

⑥ 教育 ⑦ 読者文芸

紙面へのご意見・ご要望は

読者広報部 082-236-2455

水まわり・カギ・ガラスのトラブル解決!

ちゅーべーくらしサポート

WEB 申し込みできます

詳しい資料は

0120-381050

または中国新聞販売所へ

運命はどうにもならない。

あなたは、そう思っていませんか？

しかし、運命は

根こそぎ変えることができます。

その「力」と「法則」をあなたに

運命は「運命」から始まる。

あなたは、運命を

運命は「運命」から始まる。

あなたは、運命は

運命は「運命」から始まる。

あなたは、運命は